



# LES VINS

# VINS BLANCS

## WHITE WINES

### Savoie AOP

75cl

#### ROUSSETTE DE SAVOIE, E. JACQUIN & FILS

25€

Une robe limpide et brillante qui prend une teinte jaune dorée soutenue avec le temps. Le nez est intense avec des arômes de fruits blancs (poire, pêche blanche). En bouche, ce vin est bien équilibré et vif avec une belle finesse.

A clear and brilliant robe that develops a deep golden-yellow hue over time. The nose is intense, revealing aromas of white fruits (pear, white peach). On the palate, this wine is well-balanced and vibrant, with lovely finesse.

#### CHIGNIN-BERGERON « DOMAINE DE LA CHANCELIÈRE », FABIEN FÉLIX

33€

Le nez s'ouvre à l'aération sur des notes de fruits exotiques. Tout en rondeur, la bouche reste néanmoins fraîche et énergique. Un Bergeron élégant et harmonieux.

The nose opens up with aeration to reveal notes of exotic fruits. The palate is smooth and rounded, yet remains fresh and vibrant. An elegant and harmonious Bergeron.

### Savoie (VDF)

75cl

#### PAKHUS « VIN DOUX », SYLVAIN ET PHILIPPE RAVIER

26€

Un blanc doux, expressif et délicat aux notes de fruits exotiques et de fruits jaunes.

A soft, expressive, and delicate white wine with notes of exotic and yellow fruits.

### Vallée du Rhône (AOP)



#### CROZES-HERMITAGE, ETIENNE POCHON

75cl

Le vin de ce millésime est riche en arômes de fleurs blanches, puissant, aromatique, suave et possède une acidité soutenue.

The wine from this vintage is rich in white flower aromas—powerful, aromatic, smooth, and marked by a pronounced acidity.

#### CROZES-HERMITAGE, CAVE DE TAIN

45€

Vin rouge du nord de la vallée du Rhône, principalement issu de Syrah. Il révèle un nez de fruits noirs (mûre, cassis), d'épices douces et de violette. En bouche, les tanins sont fins, la fraîcheur agréable, la texture soyeuse et la finale subtilement poivrée.

A red wine from the Northern Rhône Valley, made mainly from Syrah. It reveals aromas of black fruits (blackberry, cassis), soft spices and violet. On the palate, it offers fine tannins, fresh acidity, a silky texture and a subtly peppery finish.

#### CONDRIEU, LES VINS DE VIENNE

90€

Ce vin élégant, complexe et parfumé offre des notes de fruits exotiques, de pêche et d'acacia. La bouche est ample, ronde, subtile avec une finale longue et minérale.

This elegant, complex, and fragrant wine offers notes of exotic fruits, peach, and acacia. On the palate, it is full-bodied, round, and subtle, with a long, mineral finish.

# VINS BLANCS

## WHITE WINES

### Provence (AOP)

75cl

#### BANDOL, DOMAINE DE FRÉGATE

42€

Une robe cristalline annonce une expérience délicate. Des effluves de fruits à chair blanche, comme la poire et la pêche, s'entrelacent avec une subtile touche d'agrumes.

A crystalline robe heralds a delicate experience. Aromas of white-fleshed fruits such as pear and peach intertwine with a subtle hint of citrus.

### Loire (AOP)

75cl

#### SANCERRE, DOMAINE PRUNIERS

45€

Un Sancerre blanc qui s'ouvre sur un nez fin et précis. En bouche, on retrouve une belle fraîcheur et un côté minéral puissant. A white Sancerre that opens with a delicate and precise nose. On the palate, it reveals a beautiful freshness and a strong mineral character.

### Languedoc-Roussillon (IGP)

75cl

#### PAYS D'OC CHARDONNAY « LES JAMELLES », FAMILLE DELAUNAY

23€

D'une jolie couleur dorée limpide, le vin très vif dévoile des arômes d'abricot et de poire et une finale légèrement beurrée. Le boisé se révèle subtilement.

With a lovely clear golden hue, this lively wine reveals aromas of apricot and pear, with a lightly buttery finish. The oak is subtly expressed.

### Bourgogne (AOP)

75cl

#### MEURSAULT, DOMAINE CAILLOT

150€

Pure et élégante sur un fruit plein de panache. Riche d'une superbe étoffe au service d'une grande gourmandise, cette cuvée bénéficie d'une texture grasse et de belle densité.

Pure and elegant, with bold fruit character. Rich with superb texture that delivers great pleasure, this cuvée features a creamy texture and beautiful density.

#### CHABLIS, DOMAINE LAROCHE

55€

Un vin minéral et vif sur des notes de pierre à fusil et d'agrumes. Une attaque en bouche vive et acidulée, se développant sur une rondeur gourmande en fin de bouche.

A mineral and lively wine with notes of gunflint and citrus. A lively and tangy attack on the palate, developing into a rich and round finish.

# VINS ROSÉS

ROSÉ WINES

## Vallée du Rhône (AOP)

### VENTOUX CUVÉE « ROSACE », MAISON MARRENON

Vin délicat aux notes d'agrumes et de fruits rouges, sa finale amère le rend gourmand. Elégant et rafraîchissant, parfait pour tous les moments de partage.

Delicate wine with citrus and red fruit notes, its bitter finish makes it indulgent. Elegant and refreshing, perfect for any shared moment.

75cl

23€

## Provence (AOP)

### CÔTES DE PROVENCE « CAP DES PINS », LES MAÎTRES VIGNERONS DE SAINT-TROPEZ

Robe rose très pâle, arômes légers de fleurs blanches et de fruits frais, avec des notes d'amande fraîche.

Very pale pink hue, with delicate aromas of white flowers and fresh fruits, accented by notes of fresh almond.

75cl

28€

### BANDOL, DOMAINE DE FRÉGATE

Belle robe rose pâle ,on est immédiatement charmé par des arômes raffinés de fruits frais, accompagnés de subtiles notes d'agrumes, notamment de pamplemousse rose, et une touche florale rappelant la fleur d'oranger.

Beautiful pale pink robe. You are immediately charmed by refined aromas of fresh fruits, accompanied by subtle citrus notes, notably pink grapefruit, and a floral touch reminiscent of orange blossom.

45€

# VINS ROUGES

## RED WINES

### Savoie (AOP)

#### MONDEUSE, E. JACQUIN & FILS

Cépage typiquement Savoyard, arômes de fruits rouges bien mûrs avec quelques pointes d'épices.

75cl

25€

A typical Savoyard grape variety, offering aromas of fully ripe red fruits with subtle hints of spice.

#### PINOT DE BERGIN, E. JACQUIN & FILS

30€

Vin blanc sec (Pinot Blanc ou Pinot Gris selon la cuvée) issu du vignoble français. Il offre un nez de fleurs blanches, pomme verte et légères notes miellées. La bouche est fraîche, avec une rondeur modérée, une texture légère à moyenne et une finale citronnée légèrement saline.

A dry white wine (Pinot Blanc or Pinot Gris depending on the cuvée) from the French vineyards. It shows aromas of white flowers, green apple and subtle honey notes. The palate is fresh, with moderate roundness, a light-to-medium texture and a citrusy, slightly saline finish.

### Vallée du Rhône (AOP)



#### CROZES-HERMITAGE, DOMAINE JABOULET PHILIPPE & VINCENT

75cl

45€

Un vin d'une couleur rouge soutenue, une grande concentration en arômes (épices, réglisse, fruits rouges très mûrs), de la rondeur et des tanins doux.

A deeply colored red wine with intense aromas of spices, licorice, and very ripe red fruits. Round on the palate, with soft tannins.

#### CORNAS, DOMAINE PIERRE GAILLARD

100€

Un vin puissant au arôme d'épices poivrées avec une pointe de violette.

A powerful wine with peppery spice aromas and a delicate touch of violet.

#### CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE, CHÂTEAU DE LA NERTHE

130€

Belle robe rouge aux reflets violines. Un vin charmant aux arômes de fruits rouges (cerises mûres, fraises) souligné de notes épicées.

A beautiful red robe with purplish highlights. A charming wine offering aromas of red fruits (ripe cherries, strawberries), accented with spicy notes.

# VINS ROUGES

RED WINES

## Provence (AOP)

### BANDOL, DOMAINE DE FRÉGATE

Un vin généreux et charnu aux tanins veloutés qui offre des arômes riches et gourmands.  
A generous and full-bodied wine with velvety tannins, offering rich and indulgent aromas.

75cl

42€

## Bourgogne

### HAUTES-CÔTES-DE-NUITS, NUITON-BEAUNOY

Une robe rubis, avec un nez fruité qui dégage des arômes de cerise et mûre. Sa bouche dense nous permet d'apprécier ses tannins qui lui donnent sa structure et son énergie.

A ruby-colored robe, with a fruity nose revealing aromas of cherry and blackberry. On the palate, its dense texture allows us to appreciate its tannins, which give it structure and vitality.

75cl

45€

### MARSANNAY « VIEILLES VIGNES », DOMAINE VIEUX COLLÈGE, LES RÉCILLES

Belle robe rubis brillante soutenue. Nez fin, puissant, présentant d'agréables notes de fruits des bois, de cerises noires souligné par un boisé fin et épice.

A brilliant, deep ruby color. The nose is refined yet powerful, with delightful notes of wild berries and black cherries, enhanced by subtle spicy and oaky undertones.

60€

### POMMARD, DOMAINE PRUNIER-BONHEUR

Arômes de fruits rouges soulignés de notes poivrées et entouré d'un boisé intégré. Une bouche pure et fraîche sur un fruit rond.

Aromas of red fruits highlighted by peppery notes, wrapped in well-integrated oak. The palate is pure and fresh, revealing a round fruit expression.

150€

## Italie (IGT)

### PUGLIA PRIMITIVO PEZZO D'ORO, SÉLECTION LES GRANDS CHAI DE FRANCE

Ce vin rouge des Pouilles est une cuvée très expressive, avec de l'intensité. Elle révèle des notes de fruits noirs, de confiture et de garrigue.

This red wine from Puglia is highly expressive and intense, revealing notes of dark fruits, jam, and Mediterranean scrubland.

75cl

24€

# CHAMPAGNES

CHAMPAGNES

75cl

## PAUL DANGIN CUVÉE CARTE D'OR, HÔTEL SAINT-CHARLES

90€

Nez mêlant miel, abricot confit et fleurs blanches. La bouche est équilibrée par une acidité douce, avec une texture onctueuse et une finale longue aux notes légèrement exotiques.

Aromas of honey, candied apricot and white flowers. The palate is balanced by gentle acidity, offering a creamy texture and a long finish with subtle exotic notes.

## VEUVE CLICQUOT « CARTE JAUNE », BRUT

110€

La dominance du Pinot Noir assure la structure typique des vins de la Maison, alors qu'une légère touche de Meunier vient compléter la rondeur. Le Chardonnay lui confère l'élégance et la finesse nécessaire à son parfait équilibre.

The dominance of Pinot Noir provides the structure typical of the House style, while a touch of Meunier adds roundness. Chardonnay brings the elegance and finesse essential to perfect balance.

## AYALA BLANC DE BLANCS, BRUT

190€

Lumineuse à la bulle fine et dynamique, cette cuvée révèle un nez élégant aux arômes de poire, de pamplemousse et de jasmin accompagnés de notes miellées. L'attaque franche est suivie de notes d'orange sanguine et pâtissières. Un vin d'une grande vivacité avec de beaux amers et dotée d'une minéralité crayeuse, caractéristique de cette cuvée emblématique de la Maison AYALA...

Radiant and dynamic with fine bubbles, this cuvée offers an elegant nose of pear, grapefruit, and jasmine, enhanced by hints of honey. The crisp attack is followed by notes of blood orange and pastry. A vibrant wine with a pleasant bitterness and a chalky minerality, characteristic of this signature Ayala cuvée.

## MUMM CORDON ROUGE, BRUT

100€

Assemblage classique dominé par le Pinot Noir, complété de Meunier et de Chardonnay. Nez de brioche, pomme verte, agrumes et touches toastées. Bouche à l'effervescence fine, fraîcheur citronnée, texture crémeuse et finale légèrement saline.

A classic blend led by Pinot Noir, with Meunier and Chardonnay. The nose shows brioche, green apple, citrus and toasted notes. The palate offers fine bubbles, bright lemony freshness, a creamy texture and a subtly saline finish.

## RUINART

Ruinart est un champagne équilibré issu d'un assemblage de Pinot Noir, Meunier et Chardonnay, provenant de 40 à 50 crus de la Côte des Blancs et de la Montagne de Reims.

Ruinart is a well-balanced Champagne, blended from Pinot Noir, Meunier, and Chardonnay, sourced from 40 to 50 crus across the Côte des Blancs and the Montagne de Reims.

## RUINART BRUT CLASSIC

150€

## RUINART ROSÉ

250€

## RUINART BLANC DE BLANCS

280€

## RUINART 37.5cl

75€

# VINS EFFERVESCENTS

SPARKLING WINES

## Savoie (AOP)

75cl

### CRÉMANT DE SAVOIE « MADEMOISELLE BULLE », DOMAINE GIRARD MADOUX

40€

Une subtile association des différents cépages (Jacquère, Chardonnay et Altesse) confère à cet assemblage une fraîcheur fruitée autour de notes florales. Bouche élégante soutenue par la finesse des bulles.

A subtle blend of regional grape varieties (Jacquère, Chardonnay, and Altesse) gives this sparkling wine a fruity freshness with floral notes. The palate is elegant, carried by fine, delicate bubbles.

### CRÉMANT DE SAVOIE CAVE DE CHAUTAGNE, DOMAINE GIRARD-MADOUX

30€

Une subtile association des différents cépages (Jacquère, Chardonnay et Altesse) confère à cet assemblage une fraîcheur fruitée autour de notes florales. Bouche élégante soutenue par la finesse des bulles.

A subtle blend of regional grape varieties (Jacquère, Chardonnay, and Altesse) gives this sparkling wine a fruity freshness with floral notes. The palate is elegant, carried by fine, delicate bubbles.

## Italie (DOC)

75cl

### PROSECCO TREVISO DOC, EDUARDO ROTA

30€

Une jolie robe jaune platine. En bouche, des arômes de lilas, jasmin, violette et pomme. Une fraîcheur fruitée prononcée et une belle longueur en bouche.

A beautiful platinum-yellow color. On the palate, aromas of lilac, jasmine, violet, and apple. Pronounced fruity freshness and a lovely long finish.

# VINS AU VERRE

WINES BY THE GLASS

## Blancs WHITE

12cl

VDF PAKHUS « VIN DOUX », DOMAINE PHILIPPE ET SYLVAIN RAVIER	7€
IGP CHARDONNAY « LES JAMELLES », FAMILLE DELAUNAY	6€
AOP CHIGNIN-BERGERON, DOMAINE DE LA CHANCELIÈRE	9€
AOP ROUSSETTE DE SAVOIE, EDMOND JACQUIN	9€
AOC BANDOL, DOMAINE DE FRÉGATE	9€

## Rosés ROSÉ

12cl

AOP VENTOUX « CUVÉE ROSACE », MAISON MARRENON	5€
AOP CÔTES DE PROVENCE « CAP DES PINS », LES MAÎTRES VIGNERONS DE SAINT-TROPEZ	7€
AOC BANDOL, DOMAINE DE FRÉGATE	9€

## Rouges RED

12cl

AOP MONDEUSE, EDMOND JACQUIN	6€
AOC BANDOL, DOMAINE DE FRÉGATE	9€

## Effervescents SPARKLING

15cl

AOC PROSECCO TREVISO, EDUARDO ROTA, BRUT	8€
AOP CHAMPAGNE PAUL DANGIN « CUVÉE CARTE D'OR »	16€
RUINART ROSÉ	28€